



URBANISMO



El Ayuntamiento de Alcobendas crea un inventario geográfico digital

11 de enero de 2011 **ALCOBENDAS**
REDACCION



El Ayuntamiento de Alcobendas ha creado un nuevo inventario geográfico digital, que incluye la mayoría de los elementos de la vía pública o del mobiliario urbano y que, permite actuar con una mayor rapidez a los operarios en casos de averías.

Los técnicos municipales han sido los encargados de elaborar este archivo, al que se accede desde una aplicación informática. En concreto contiene el saneamiento, el alumbrado, los kioscos de prensa, los semáforos, el mobiliario o la canalización del agua.

Este inventario permite actuar de forma más rápida en caso de averías (sabiendo, por ejemplo, si un escape de agua procede de la red de riegos de jardines del Ayuntamiento o del canal) o agilizar licencias (en el caso, por ejemplo de las terrazas de verano).

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, ha firmado varios convenios con las Entidades de Conservación de La Moraleja, El Soto, Arroyo de la Vega, El Encinar y el Parque Empresarial de La Moraleja, por los cuales, estas entidades, que realizan una parte del mantenimiento en las urbanizaciones, podrán acceder a ese archivo.

En concreto, el Ayuntamiento dará acceso a la Entidad, a través de la extranet municipal, a la aplicación informática INGRID, necesaria para poder visualizar la base de datos que contiene dicho archivo.

Cada Entidad se compromete a utilizar los datos sólo para el mantenimiento de las dotaciones e instalaciones de los servicios públicos en su ámbito competencial.

Para las Entidades de Conservación este acuerdo "traerá importantes beneficios". "La digitalización permite reducir costes y una mayor eficacia a la vez que es una gran fuente de información. Y eso las entidades no podríamos hacerlo sin el Ayuntamiento", ha manifestado el vicepresidente de la Entidad de Conservación de La Moraleja, Arcadio Gil.

Por su parte, el alcalde de Alcobendas ha manifestado que "se ha hecho una labor importante digitalizando los elementos de la vía pública para crear un mapa geográfico. Este mapa va a permitir agilizar y mejorar el mantenimiento y las reparaciones de dichos elementos".

[Imprimir noticia](#)

[Enviar a un amigo](#)

[Volver](#)

Estadísticas

Visitas	337
Recomendada	0
Impresa	88



[Ver más documentos](#)



[Vivienda en Getafe](#)

[Ley de Grandes Ciudades](#)

[Ver más documentos](#)

Servicios

[Callejero](#)

[Farmacias](#)

[Páginas amarillas](#)

[Páginas blancas](#)



Identificate

[Modificar/cancelar datos >>](#)

Opinión



El informe Anibal

La decisión de la magistrada del Juzgado número...



UN PLIEGO DE 'CORTA-PEGA' PARA UNA LICITACIÓN QUE QUEDA EN ENTREDICHO

¿Qué tienen en común los municipios de ...



[\[+ artículos\]](#)

[\[Weblogs\]](#)

Reportajes



CON LA FERIA DE EMPLEO

Nada más cruzar las puertas del Centro Cultural Villa...

[\[+ Reportajes\]](#)

Entrevistas





JAVIER FERNÁNDEZ-LASQUETTY,
CONSEJERO DE SANIDAD:
A cargo de la Consejería de
Sanidad del Gobierno regi...

[+ Entrevistas]



@ Copyright 2005 Ediciones Electrónicas del Sur

Publicidad | Condiciones de uso | Avisos legales | Privacidad | Tráfico

Gestor de contenidos desarrollado por  Powered by SPC v2012 ©